

令和5年度  
学校だより

いきいき北川根

第7号  
令和5年6月5日  
笠間市立北川根小学校

## 祝 6月6日 北川根小学校創立記念日 150年目の創立記念日を迎えます！



【北川根小学校の歴史】

- ・ 明治5年学制発布後の明治7年1月10日、長兎路村に安居出張校が設置され、ほどなくして長兎路小学校と改称する。
- ・ 明治22年6月6日、南川根村分離となり、北川根尋常小学校と改称。この日を創立記念日とする。
- ・ 平成元年9月1日、現在の住所である湯崎1085-1に校舎新築移転する。

本校は、明治・大正・昭和・平成・令和という時の流れの中で幾多の歴史を刻み、明日6月6日に150年目の創立記念日を迎えます。(学校閉庁日のため、明日、学校は休みです。)

学校は、激動の時も、平和な時も、保護者や地域の方々の温かな支えがあって教育を実践することができたのだと思います。伝統を尊びながら、改めて、子どもたちの笑顔があふれる安心安全な学校づくりに努めて参る所存です。今後とも、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

11月2日(木)に創立150周年記念式典を行います。令和4年度と令和5年度のPTA本部役員を中心とした「創立150周年記念式典実行委員会」の皆様には、すでに2回の実行委員会を開き、各記念事業について検討していただいています。また、子どもたちも代表委員会の児童が中心となって、創立150周年記念スローガンや北川根小キャラクターを考えています。当日は、子どもたちのアイデアを生かした思い出に残るお祝いの会にしたいと考えております。(詳細については、9月頃に通知予定です。)

## 北小オリンピック2023 応援ありがとうございました！



「チームてるてる坊主」に感謝！

5月30日(火)、午前6時の態度決定時に降っていた雨も子どもたちが登校する頃には止み、開会式には青空が広がる素晴らしい天気となりました。1年生が作った「てるてる坊主」も私達の願いを叶えてくれたのでしょうか。24日のインフルエンザによる延期の判断では、保護者の皆様大変ご心配とご迷惑をおかけしたことと思いますが、当日はご家族皆様で応援に駆けつけてくださりありがとうございました。心より感謝申し上げます。

子どもたちは、おうちの方に頑張っている姿を見ていただこうと全力で取り組みました。生き生きとした表情、一生懸命練習した成果をご覧いただけたことと思います。4年ぶりの全校一斉開催は、我々教職員も感慨深いものでした。

今回の延期を通して、何が起ころうとも動じない心、どのような状況に置かれても、自分のベストを尽くせる粘り強い精神力の大切さを、発達段階に応じて理解し身につけることができるよう支援して参りたいと思います。



前日最後の全体応援練習も真剣勝負！

お願い

### 6月16日(金) 引き渡し訓練 メール配信を確認後、お迎えをお願いいたします

先週金曜日、台風2号に伴う対応として、急遽、全学年5時間授業とさせていただきます。ご理解ご協力に感謝申し上げます。さて、来週16日(金)は引き渡し訓練を実施いたします。ご多用の折とは存じますが、万が一の非常災害時や緊急事態の際に、お子様を確実に保護者の皆様へ引き渡すことができるようにするための訓練であることをご理解いただき、ご協力をお願いいたします。当日は、学校からのメール配信をご自宅やお仕事先で確認された後、お迎えにいらしてください。よろしくお願いいたします。詳細は、配付済みの文書をご覧ください。ご不明な点があれば学校までご連絡ください。